



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Miércoles 31 de octubre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

En el PRI no hay división, aseguró el dirigente en el municipio de Querétaro, **Raúl Ríos Ugalde**, quien señaló que trabajará para la militancia priísta y no para su dirigente, ya que el PRI no es **Jesús Rodríguez**. (NC)

La intención de **Raúl Ríos** al frente de la dirigencia municipal del PRI, es reafirmar al partido como una oposición seria, preparada y con capacidad de propuesta. (EL)

El Centro comunitario Reforma-Lomas ha sido usado como bodega y oficina de una empresa inmobiliaria, denunció el PRD, por lo que hacen un llamado a la autoridad, para que tome cartas en el asunto. (NC)

LEGISLATURA

El diputado **Martín Mendoza Villa** sostuvo una reunión con el Ombudsman **Adolfo Ortega**, en la que se comentó de las acciones del edil de Tequisquiapan y por tanto, dijo, emitirá un resolutivo para que no vuelvan a presentarse irregularidades en ningún municipio. (NC)

El resolutivo de la comisión legislativa de derechos humanos es reprender al alcalde de Tequisquiapan, **Noé Zárraga Trejo** desde el congreso local, por la detención ilegal de centroamericanos, aseguró el presidente de esa comisión, el diputado **Martín Mendoza Villa**. (EL)

Dado los diversos errores de redacción y ortografía en las actas legislativas, se planeará en la junta de concertación conseguir un curso en esta materia, para asistentes, asesores y secretarios del poder legislativo, dijo el diputado **Jaime Escobedo**. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Un 70% de ocupación hotelera podría registrarse en los 21 hoteles que integran la Asociación queretana de hoteleros, señaló su presidente, **Isaac Dehesa**. (NC)

Es probable que en noviembre la ocupación hotelera en Querétaro llegue al 70% de ocupación global, informó **Isaac Dehesa Brito**, presidente de la asociación queretana de hoteleros. (EL)

Se registraron más de 3 mil agendas de negocios e insumos por más de 800 mdd, en los 3 días de duración de la expo industrial 2007, así lo dio a conocer **Renato López Otamendi**, secretario de desarrollo sustentable de gobierno en el estado. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde Olvera**, inauguró el segundo festival cultural universitario "el otoño en la cultura" que dijo es de gran importancia para vincular los trabajos universitarios con la sociedad. (EL)

SOCIEDAD

Solo una de cada diez mujeres indígenas que sufren violencia intrafamiliar denuncian, señaló la directora de Consultoría para el desarrollo del potencial humano, **Patricia Suárez Elizalde**, quien expresó que son la violencia psicológica y la económica las más comunes. (NC)

El desarrollo potencial humano, crea en Amealco y Tolimán redes comunitarias para la prevención de violencia de género y la igualdad de mujeres y hombres indígenas, informó **Patricia Suárez**, directora de CODEPO. (EL)

En lo que va del año han resultado lesionados siete latinoamericanos indocumentados y ha fallecido uno, informó el delegado del Instituto Nacional de Migración, **Miguel Antonio Parrodi**. (NC)

Del 20 de octubre al 8 de enero se realizará el operativo paisano invierno 2007-2008, informó el delegado del Instituto Nacional de Migración, **Miguel Parrodi**, quien anunció la instalación de 150 módulos. (NC)

Cabeza. Ahora en los hoteles se estará poniendo a la venta las artesanías elaboradas por las manos queretanas, indicó **Marcela Torres**, presidenta del DIF estatal. (EL)

Cabeza. Ayer se inauguró en la galería libertad, el tradicional bazar, en donde se ponen a la venta las artesanías que se elaboran en las zonas indígenas del estado. (EL)

Cabeza. La secretaria de turismo federal autorizó 4 millones 250 mil pesos, a turismo del estado para la primera etapa del proyecto de las fuentes en Querétaro, informó **Esther Carboney**, secretaria de dicha dependencia estatal. (EL)

Cabeza. El día de muertos es una celebración singular de la cultura mexicana, en un **sondeo** por las calles de la capital queretana la gente dijo que sí colocaban el tradicional altar de muertos, la mayoría de los queretanos reconoció que sí preservan esta tradición. (EL)

Vistazo Ciudadano. Desde el asilo La divina providencia, donde la madre a cargo de este asilo **Luz María**, pide pañales para adultos y también hace la invitación para un concierto el 3 de noviembre a las 2 de la tarde en el cortijo español a beneficio del asilo. Todas las personas mayores ya están vacunadas contra el neumococo y la influenza. Lo que más necesitan es material de curación, pañales, material de limpieza, así como muchas otras cosas más, todo lo que quieran llevarles es bueno para todos los viejitos que hay en este asilo. (EL)

MUNICIPIOS

Otorga la Secretaría de gobernación al Municipio de Querétaro, el premio al buen gobierno, debido al buen trabajo realizado con base en 39 indicadores. (NC)

El municipio de Querétaro obtuvo el premio nacional al buen gobierno municipal el pasado 26 de octubre en Coahuila, así lo dieron a conocer en conferencia de prensa, el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle** y el secretario general de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**. (EL)

Por unanimidad en el Cabildo se aprobó un adelanto de 285 mdp del presupuesto 2008 para arrancar proyectos de obra pública, debido a que no hay recursos disponibles por el momento. (NC)

La mañana de este martes en las instalaciones del centro cívico, un grupo de manifestantes del ejido de Santa María Magdalena se presentó para exigir a las autoridades el pago de los terrenos que ocupa el panteón de San Pedro Mártir y la finca Renacimiento desde hace 20 años. (EL)

Se manifiestan ejidatarios de Santa María Magdalena en el Centro cívico, para exigir que el municipio de Querétaro les pague 19 mdp por el predio que actualmente ocupa el panteón de San Pedro Mártir. (NC)

Prepara el municipio de Querétaro un operativo en panteones y el centro histórico; se esperan cerca de 15 mil visitantes en la ciudad, según **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Se espera una afluencia de 100 mil visitantes a los panteones los próximos 1 y 2 de noviembre, informó el secretario general de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**. (EL)

Cerrarán las oficinas del centro cívico y las siete delegaciones, los días 1 y 2 de noviembre, debido a que será día de asueto para los trabajadores, informó **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

No se permitirá que organizaciones sociales perturben el orden público este 2 de noviembre, luego del anuncio de una marcha silenciosa, a un año del desalojo de simpatizantes de la Sexta Querétaro, de la plaza Constitución, dio a conocer **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

Jorge Luis Alarcón Neve aseguró que no se ha desalojado a ningún grupo de mariachi de la Plaza Santa Cecilia. (NC)

No fue desalojo lo que ocurrió con los mariachis en la plaza Santa Cecilia, como lo denunció el PRD la semana pasada, señaló **Jorge Luis Alarcón Neve**, secretario general de gobierno. (EL)

El DIF municipal entregará 15 mil 100 sudaderas para esta temporada de frío, las cuales fueron fabricadas en el centro de atención familiar de señoras. (NC)

Aproximadamente 3 mil personas en el municipio de Corregidora son vulnerables al frío, por lo que se repartirán entre ellos, cobijas, señaló el Alcalde **Germán Borja García**. (NC)

El programa de asistencia comunitaria en el municipio de Corregidora estará invirtiendo cerca de 700 mil pesos para la asistencia en esta temporada de frío, además de 250 mil pesos del municipio, informó el alcalde de aquella demarcación, **Germán Borja**. (E)

Los gastos del viaje a Italia del Presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja García**, correrán por su cuenta, quien se ausentará de la entidad, del 10 al 18 de noviembre para atender una invitación de empresarios del sector alimenticio. (NC)

Cabeza. El propósito del viaje a Italia es únicamente para hermanarse con Coaviva, ciudad de ese país y del cual ya hay inversionistas en materia de los alimentos en el municipio de Corregidora, dijo el alcalde de aquella demarcación, **Germán Borja**. (EL)

Entrevista. **Nicéforo Gaitán**, director de la casa de cultura de El Marqués, invita a la ciudadanía al concurso de altares que se celebrará en la Cañada. En esta ocasión se tomará en cuenta el

tamaño y el tema, otros aspectos son la música, la comida y las veladoras. La tradición de darle culto a los muertos es desde el prehispanismo, el concepto de la muerte a los niños es enseñarles a hacer altares para que le tengan respeto a la muerte. El concurso de altares esta abierto a todo público, pero dirigido a las escuelas en todos los niveles, el día de mañana en la plaza san Pedro en El Marqués, los premios serán económicos. Las inscripciones están abiertas hasta el día de mañana, lo único que se pide es una monografía de sus altares para que los jueces pasen a ver sus altares, hay espacio para 30 altares, serán 4 premios los que se entregarán. La virgen de Guadalupe representa la biculturalidad de todo el pueblo: son 18 años los que tienen haciendo estos concursos. El significado de la flor es relacionado con la muerte pero viene también de tiempos prehispánicos. (EL)

ECOLOGÍA Y SALUD

Con una inversión de 3 mdp, el Gobernador **Francisco Garrido** inauguró el centro de salud en la comunidad de La Negreta, en Corregidora. (NC)

Con una inversión de casi 3 mdp, se inauguró el centro de salud La negreta, con lo cual es claro que la salud de los ciudadanos y el combate a la pobreza son una prioridad para el gobierno, dijo el gobernador **Francisco Garrido Patrón**. (EL)

Más de 600 trabajadores de la secretaría de salud del estado estarían siendo integrados al ISSSTE en las próximas semanas, como parte de una regularización nacional de esta dependencia, dijo el secretario de salud **Rafael Ascencio Ascencio**. (EL)

Se ha recaudado hasta el momento por la campaña de verificación vehicular, 7.825 mdp, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, aunque explicó que hasta el momento se han reportado diez denuncias formales en contra de los centros, y existe la posibilidad de que pierdan su registro definitivamente. (NC)

AGRICULTURA

Hasta el momento se reportan 2 mil 700 hectáreas de cultivos de primavera verano afectadas en el estado, a consecuencia de los frentes fríos, informó el Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Héctor Lugo Chávez**, abundando que existen 3 mdp del programa Reconversión productiva, para apoyar a los productores. (NC)

6 mil 957 hectáreas son las afectadas hasta la fecha, ya sumando las afectaciones por las últimas 3 heladas que se presentaron en el estado. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

José Rafael Palencia García, de 21 años, custodio de guardia en la caseta del Hospital General, murió esta mañana, ya que dos de sus compañeros **Pedro Velásquez** y **Omar Barrientos**, asignados a la custodia interna del Hospital, llegaron anoche a la caseta y comenzaron a ingerir bebidas embriagantes; tras varias horas de embriagarse, comenzaron a jugar ruleta rusa con el arma de cargo de uno de ellos y **José Rafael** se pegó un tiro en la cabeza. La PGJ ya tiene tres detenidos por los hechos. (NC)

200 mdp más de presupuesto solicitó el poder judicial para el presupuesto del 2008, informó el Magistrado Presidente **Jesús Garduño Salazar**. (NC)

El Presidente de la Comisión de Derechos Humanos, **Martín Mendoza Villa**, informó que se citará al director de los CERESOS, **Juan José Pedraza**, a comparecer por la violación de los derechos de los presos que intentaron fugarse hace unos meses. (NC)

Podría ser llamado a comparecer el director de los CERESOS en Querétaro **Juan José Pedraza**, a la comisión legislativa de derechos humanos, ya que está acreditado el sometimiento violento, contra reos en fuga del año pasado, dijo el presidente de esa comisión **Martín Mendoza Villa**. (EL)